



**Association pour la Sauvegarde
du Patrimoine Graulérois**



A la suite d'une animation périscolaire ayant pour support l'exposition concernant la toponymie des villages de Lagraulière, les enfants de l'école ont fait une sortie du village de Foujanet à celui de la Croix Vieille le 4 avril 2016. Cette promenade a été l'illustration grandeur nature de cette animation entrant dans le cadre de l'aménagement du temps scolaire.

Ils ont pu constater ce que sont un village circulaire et un village à l'habitat dispersé sur un carrefour, les deux anciens étant maintenant reliés par une suite de constructions contemporaines.

Vingt trois enfants et leurs accompagnateurs ont pu voir également comment nos anciens puisaient l'eau dans leur puits. Devant leurs yeux émerveillés, le propriétaire d'une ancienne forge a façonné devant eux une pièce de fer.

Un goûter bien mérité a clôturé cette journée de sensibilisation, avant le retour vers l'école.

Cette sortie, à l'initiative de Mme Biasotto, institutrice, répond parfaitement à notre souhait de communication et de sensibilisation et sera à renouveler.



Photos diffusées avec autorisation parentale